



TPID DIY memantau harga kebutuhan pokok di Pasar Beringharjo Yogyakarta menjelang Lebaran.

## Harga Bawang Putih Awet Mahal

GNDOMANAN (MERAPI) - Harga kebutuhan pokok di pasar tradisional di Kota Yogyakarta cukup stabil menjelang Lebaran. Sebagian harga bahan pokok mengalami kenaikan tapi wajar. Hanya harga komoditas bawang putih jenis kating yang masih tinggi yakni Rp 70 ribu/kg.

Salah seorang pedagang bawang putih, Mimin mengatakan, harga bawang putih kating saat ini mencapai Rp 70 ribu/kg. Sebelum puasa harganya berkisar Rp 35 ribu hingga Rp 40 ribu/kg. Kenaikan harga bawang putih kating itu karena pasokan yang tersendat. "Sebelum puasa harga bawang putih kating ini sudah naik. Beberapa hari ini barangnya tidak ada. Makanya saya hanya menjual bawang putih sinco," kata Mimin, Kamis (15/6).

Harga bawang putih sinco saat ini berkisar Rp 25 ribu sampai Rp 35 ribu/kg. Harga bawang putih kating yang masih tinggi ini juga diakui oleh Sekretaris II Tim Pengendali Inflasi Daerah (TPID) DIY Sugeng Purwanto. Dari

hasil komunikasi dengan pedagang di Pasar Beringharjo, pasokan bawang putih kating agak tersendat dari biasanya 1 ton menjadi 50 kg.

"Bawang putih ini menjadi perhatian kami. Senin depan kami akan merapatkan bersama pihak terkait apakah perlu adanya operasi pasar bawang putih," terang Sugeng yang juga Kepala Biro Perencanaan Setda DIY.

Ketua Tim Advisor Ekonomi dan Keuangan Kantor Perwakilan Bank Indonesia DIY Sri Fitriyani menilai harga bawang putih kating yang tinggi dapat mempengaruhi inflasi di DIY. Dia menyatakan selama masa lebaran inflasi cenderung meningkat. Diperkirakan inflasi tahun ini mendekati inflasi tahun 2016 yang cukup rendah.

"Masih terkendali inflasinya. Bobot inflasi terbesar dari harga pangan dipengaruhi oleh harga beras. Kenaikan tarif listrik juga bisa berpengaruh pada inflasi. Kami akan terus memantau dan berupaya agar inflasi tidak terlalu tinggi," ujarnya. (Tri-a)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian dan Perdagangan	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 07 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005